BOLETÍN INFORMATIVO MENSUAL

CASE CHEROLOGY TO CHEROLOGY





Número 14 diciembre 2024



NAVIDAD DE COLORES EN FUNDACIÓN CRESERES



Un éxito resultó la 1a Versión del Concurso "Celebremos la Navidad en Colores" de Fundación Creseres, una invitación orientada a relevar esta significativa fecha con todo el ingenio, creatividad e imaginación de nuestros usuarios y usuarias.

Niños, niñas y adolescentes de los Programas que ejecutamos en todo el país nos hicieron llegar sus obras, destacando valores como el amor, la unidad, el respeto y la inclusión... ¡¡estamos encantados y emocionados con el resultado!!

Todos y todas las participantes recibieron un reconocimiento en sus respectivos Programas, mientras que los 9 dibujos ganadores se imprimieron en formato de tarjetas navideñas y se enviaron a hogares de todo Chile. ¡¡Hermoso!!

Sus autores y autoras fueron premiados con tablets, parlantes y completísimos sets de arte. Una maravillosa iniciativa que llegó para quedarse!

































PREMIACIÓN CONCURSO 🙊



Junto a sus padres y madres, hermanos, hermanas, familias de acogida, familiares, significativos, amigas y amigos, felices y entusiastas, motivad@s y ogullos@s... así llegaron los niños y niñas a recibir el merecido reconocimiento por su participación en el Concurso "Navidad en Colores"

Como Fundación Creseres creemos en estas iniciativas, en como refuerzan una multiplicidad de aspectos y áreas de desarrollo en los niños, niñas y adolescentes, como la creatividad, la expresión de emociones y pensamientos, la construcción de autovaloración, confianza, autoestima, perseverancia, motivación y aprendizaje continuo.

Tenemos mucha alegría por el resultado, pues lo consideramos un avance significativo en nuestro afán por contribuir en la construcción de Un Mundo para Un Mejor Vivir.

¡¡Felicidades a los ganadores y ganadoras!















: ¡AMBIENTE NAVIDEÑO!



La Navidad y el espíritu de las fiestas se hizo presente en nuestros Programas a lo largo de todo el país. Árboles de colores, renos, botas y pesebres significativos repletaron nuestras instalaciones.

Una fecha definida por el amor y la solidaridad, por el compartir y el agradecer. Un momento que nos invita a reflexionar, a valorar lo que tenemos y tender la mano a quienes no. A pensar en el prójimo y trabajar en su beneficio... a reconectar con lo importante.

¡¡Feliz Navidad!!

















NAVIDAD EN NUESTROS PROGRAMAS

FIESTA FAMILIAR EN BÍO BÍO

El espíritu navideño se tomó el día en la concurrida actividad organizada por el programa FAE Creseres Arauco, en la región del Bío Bío. Niños, niñas, adolescentes, familias de origen y cuidador@s disfrutaron de un día lleno de juegos, dinámicas y momentos para compartir.

Las risas y abrazos marcaron el evento, que se llenó de emoción cuando llegó el momento de recibir y abrir los regalos.

Los padres, madres y familias cuidadoras también tuvieron la oportunidad de conocerse, conectar y compartir experiencias en un ambiente cálido y festivo.

Nuestro equipo cerró el día con gran satisfacción ¡Una Navidad para atesorar!

Si estás interesad@ en ser familia de acogida o quieres conocer más del proceso, visítanos en www.creseres.cl











El equipo del programa PIE Creseres Iquique organizó una jornada mágica en el centro de eventos "Minca" de la comuna, donde niños, niñas y adolescentes disfrutaron de una mañana increíble!

Con piscina, videojuegos, taca-taca, mesas de aire, saltarinas y hasta un espacio de belleza, la actividad se llenó de diversión y risas. El momento más esperado llegó con la visita del Viejito Pascuero, que entregó regalos y botas navideñas a todos los participantes.

La actividad cumplió el objetivo de brindar a los usuarios y usuarias un espacio de alegría, a la vez que se fortalecían los vínculos y el autoestima entre los niños, niñas y adolescentes.

Música, deliciosos snacks, pizzas, brochetas y helados acompañaron un día perfecto.

¡Una Navidad para celebrar y compartir!

















NAVIDAD EN NUESTROS PROGRAMAS





Usuarios y usuarias del **AFT-PF Creseres** regalos У equipo Programa...







En el extremo sur, niños, niñas, adolescentes y familias del Programa **AFT-PF Creseres Punta Arenas** vivieron una inolvidable jornada. Gracias a gestiones realizadas por el equipo con distintas instituciones, Santa Claus llegó con un gran bolso de regalos. Una tarde llena de risas y diversión!



El equipo PPF Creseres Curacautín preparó una hermosa actividad para celebrar junto a las familias, que incluyó entrega de regalos, diplomas y la creación colaborativa de increíbles arbolitos de navidad. ¡Que la creatividad fluya!



En PDE Creseres Alto Hospicio el equipo Programa del puso el traje de pascuero, y recorrió la comuna llevando presentes y buenos deseos a los niños, niñas, adolescentes y familias.

¡¡Hermosa iniciativa!!







Niños, niñas y adolescentes del Programa **PPF Creseres La Serena** disfrutaron de una significativa actividad, invitados por el Colegio Teresa Videla de la comuna. Trabajo colaborativo en favor de la infancia... ¡¡hermoso!!

El PIE Creseres Estación Central preparó una sorpresa muy especial para los niños, niñas y adolescentes del Programa: ¡¡Una visita al Buin Zoo!! Entre risas, juegos y animales, los usuarios y usuarias pasaron una tarde increíble... ¡¡estuvo salvaje!!





PIE Creseres Pedro Aguirre Cerda tuvo una celebración llena de risas, regalos torta, dulces y bebidas. Los niños, niñas y adolescentes pasaron una tarde increíble, gracias a la colaboración de la concejala Romina Fuentealba, diputada Gael Yeomans y Caja de Compensación La Araucana.

















NAVIDAD EN NUESTROS PROGRAMAS



ACTIVIDADES DICIEMBRE





TALLERES PREVENTIVOS

El programa AFT-PF Creseres Esmeralda, en colaboración con el ESFAM Cirujano Guzmán de Iquique, realizaron un taller orientado a identificar y prevenir distintos tipos de violencia, esta vez abordando 2 relevantes temáticas: la violencia en el pololeo y el bullying.

A través de dinámicas y espacios de reflexión, los niños, niñas y adolescentes aprendieron a identificar tipos de violencia, conocieron estrategias para abordar estas situaciones y las redes de apoyo disponibles para cada

El encuentro culminó con un coffee break, promoviendo la convivencia y el sentido de pertenencia, en una jornada que aportó valiosas herramientas para su vida cotidiana.

¡GOLAZO DE DIVERSIÓN!

Un emocionante Campeonato de Fútbol Mixto reunió en Alto Hospicio a niños, niñas y adolescentes de la comuna.

La actividad fue organizada por el Programa PDE Creseres Alto Hospicio junto con el PIE 24 horas de la comuna. Más que un partido, la actividad buscó generar un espacio donde usuarios y usuarias pudieran desarrollar su potencial de manera integral. Así, a través del deporte, los participantes disfrutaron un ambiente de trabajo en equipo, respeto, inclusión y compromiso.

La convocatoria fue un éxito total, con alta participación y una evaluación increíble por parte de los asistentes.

¡Juego limpio y colaboración!



DEJANDO HUELLA





El Programa AFT-PF Creseres Iquique llevó a cabo un dinámico Taller de Identidad junto a sus usuarios y usuarias, espacio diseñado para que los niños y niñas pudieran crear su tan necesaria y significativa firma personal.

La actividad inició con una charla sobre la importancia de este sello identitario, y luego ¡la magia sucedió! una cédula gigante se convirtió en el lienzo perfecto para practicar. Entre risas y pinceladas, los participantes dieron forma a su propia firma, paso relevante en su desarrollo y autonomía.

¡Una experiencia que dejó huella!















FORMACIÓN CONTINUA Y VINCULACIÓN



TRABAJO SOCIAL CLÍNICO E INFANCIA

PIE Creseres Cerro Navia dijo presente en el "Seminario Nacional sobre Aportes del Trabajo Social Clínico a la Protección Especializada de Niños, Niñas, Adolescentes y sus Familias", evento organizado por el Instituto Chileno de Trabajo Social Clínico, la Universidad Los Lagos, el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia (SPE) y la Sociedad Chilena de Trabajo Social Clínico.

El evento reunió a destacados exponentes en torno al cambio de paradigma impulsado desde el SPE, y el rol que cumplirá el trabajo social clínico en la nueva oferta de Programas que comenzarán desde 2025. Entre los expertos destacó el Director Nacional del SPE, Claudio Castillo, y el Trabajador Social Clínico, Psicoterapeuta y Psicoanalista estadounidense, Joel Kanter.

¡Una jornada clave para esta práctica especializada del trabajo social y la niñez en Chile!



VINCULACIÓN TERRITORIAL 2025



FAE Creseres Newen, Programa ubicado en la región Metropolitana, participó durante el mes de diciembre en la Mesa Asesora Regional del Consejo Asesor 2024, organizada por la Dirección de Vinculación con el Medio de la Universidad Autónoma de Chile. En la instancia participaron actores claves del territorio, en el trazado de líneas de acción para el trabajo en red 2025.

La invitación responde a un trabajo activo y colaborativo entre el Programa y la Clínica Jurídica de la Universidad, que desde mayo ha beneficiado a familias y niñeces con asesoría legal focalizada en sus necesidades. ¡Tremenda iniciativa!



En la región del Maule, los Programas **AFT-PF Creseres Talca** y **PIE Creseres Talca** asistieron a la reunión de la Mesa Comunal de Infancia y Adolescencia, espacio destinado a revisar las actividades realizadas durante el año y proyectar lo que será el 2025. Trabajo en red y colaboración!

El equipo del PIE Creseres Renca Epu participó en el conversatorio "Abordaje de Conducta Suicida", orientado a promover la prevención activa y fortalecer la salud integral en niños, niñas y jóvenes mediante el trabajo intersectorial.





PIE Creseres Talca y PDE Creseres Talca, junto al PDC del circuito 24 hrs., dijeron la capacitación: "Articulación de Programas y Redacción de Informes a Tribunales de Familia", espacio colaborativo que resultó muy valorado por los equipos profesionales. ¡¡La importancia del trabajo en red!!













CORPORACIÓN EDUCACIONAL INAPEWMA

TEMPORADA DE LICENCIATURAS 🔏



El mes de diciembre fue testigo de las emotivas ceremonias de licenciatura de colegios pertenecientes a la Corporación Inapewma, que contempla al Colegio de Adultos de Chol Chol, CEIA Limache y CEIA La Serena, ubicados al interior de los Centros de Justicia Juvenil de cada comuna.

En ceremonias llenas de emoción y orgullo, los estudiantes celebraron la culminación de un camino marcado por el esfuerzo y la perseverancia.

Cada diploma entregado nos cuenta una historia de desafíos y obstáculos superados. A pesar de las dificultades que la vida les presentó, los graduados demostraron que, con determinación y voluntad, ningún obstáculo es insuperable.

Ahora, con herramientas y sueños renovados, armados de conocimiento, están listos para forjar su futuro. ¡El mundo los espera!







FELIZ NAVIDAD PARA TOD@S



El equipo del Colegio Inapewma, ubicado al interior del Centro de Justicia Juvenil de Chol Chol, despidió este 2024 con un emotivo desayuno junto a los adolescentes y profesionales del Servicio de Reinserción Juvenil.

Gracias a generosas donaciones y al apoyo del Alcalde de la comuna, Álvaro Labraña, los jóvenes disfrutaron de un significativo momento, que les permitió compartir un espacio de reflexión en torno a la Navidad y al nuevo ciclo que comienza.

¡Un verdadero regalo de Navidad para todos!











